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País.

Presidente Boric 
recibió a Jeannette 
Jara en su domicilio

en el Barrio YungaY

Si bien se trató de un saludo protocolar tras la primaria, este fue más bien 
distendido, ya que la candidata oficialista tomó once con el Mandatario.
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L
a candidata presidencial 
oficialista, Jeannette 
Jara (PC), acudió este 
lunes al domicilio del 
Barrio Yungay del Pre-

sidente Gabriel Boric, para un 
saludo protocolar programado 
después de su triunfo en la 
primaria.

El encuentro fue más bien 
distendido, y se desarrolló en la 
casona de Huérfanos porque el 
Mandatario está haciendo uso de 
su postnatal tras el nacimiento 
de su hija, Violeta, la semana 
pasada.

Mientras la exministra hablaba 
con los periodistas afuera de la 
vivienda minutos después de su 
llegada, el propio Jefe de Gobier-
no salió a buscarla y la invitó a 
pasar, y más tarde, se supo que 
le tenía preparada una once.

También trascendió que la can-
didata conoció a Violeta durante 
la reunión de esta tarde, y entregó 
un regalo a sus padres: prendas 
de ropa para la bebé.

En un punto de prensa poste-
rior, Jara reveló que “estuvimos 

Un importante hito constructivo alcanzó la Línea 7 del Metro de Santiago 
el pasado jueves, ya que se conectaron dos puntos del trazado en uno 
de los piques de construcción del proyecto que está muy cerca de la 
futura estación en Avenida Vitacura, con calle Las Catalpas.
Esta conexión corresponde al séptimo de 23 encuentros entre túneles 
que se producirán a lo largo de 19 estaciones, entre marzo de 2024 y 
el segundo semestre de 2026. En ese sentido, el proyecto ya alcanza 
un 30 por ciento de avance con 12,6 kilómetros excavados.
“Verificar en terreno los avances de esta estación es muy emocionan-
te, ya que es posible imaginar el paso de los trenes, porque se puede 
apreciar a simple vista la obra gruesa de los andenes y el radier sobre 
el cual se montarán los rieles”, comentó la gerente de la División de 
Proyectos del tren subterráneo, Ximena Schultz.
Por otro lado, la futura estación en Avenida Vitacura contará con tres 
niveles de circulación divididos entre superficie, servicios y andenes. 
Actualmente, ya se finalizó la excavación de su galería de acceso, el 
túnel de la estación y el túnel interestación

Línea 7 del Metro 
de Santiago sumó 
nuevo avance

“Estuvimos conversando desde lo humano hasta lo político”, reveló la candidata oficialista a su salida del encuentro.

Este lunes fue formaizado el piloto 
estadounidense Ethan Guo, acusa-
do de aterrizar sin autorización en 
el aeródromo Teniente “Rodolfo 
Marsh”, en pleno territorio chileno 
antártico.
Según detalló la Fiscalía Regional 
de Magallanes, el joven de 19 años 
despegó desde el aeropuerto Carlos 
Ibáñez del Campo con un plan de 
vuelo que indicaba un recorrido 
sobre zonas cercanas. Sin embargo, 
modificó su trayectoria sin notifi-
cación ni autorización.
“Con esta conducta puso en gra-
ve riesgo la seguridad del tráfico 
aéreo hacia la Antártica, además 
infringió el código aeronáutico y 
una multiplicidad de normativas 
nacionales e internacionales. Por 
ende, se le impusieron medidas 
cautelares de arraigo nacional 
junto a la firma mensual (por 90 
días de investigación)”, aseguró el 
fiscal Cristian Crisosto.
El procedimiento judicial realizado 
de manera telemática se extendió 
por más de cuatro horas, debido a 
que Guo continúa en el continente 
blanco y tuvo limitantes como la 
barrera idiomática.
Por su parte, la defensa, represen-
tada por Karina Ulloa, argumentó 
que existen antecedentes por 
esclarecer: “Las documentaciones 
que él tenía no fueron escaneadas. 
Además, no se aportó información 
respecto a las comunicaciones con 
los controles”.

conversando desde lo humano 
hasta lo político. Como sabe-
mos, nuestro Presidente es 
una persona muy afectuosa, así 
que recibí su saludo con mucho 
cariño y afecto; y de lo político, 
valoro que bajo su liderazgo, se 
pudo realizar una primaria en 
la centroizquierda chilena, no 
como en la derecha”.

Consultada respecto a si Boric 
le dio algún consejo para en-
frentar la carrera a La Moneda, 
indicó que “el Presidente me 

dijo algo bien sabio: que uno 
tiene que entregar todo en estas 
contiendas, pero siempre man-
tenerse tranquila”.

“Creo que va a ser una buena 
cosa que tengamos una coalición 
amplia que apoye la candidatura. 
Mañana vamos a tener activi-
dades con los otros partidos, y 
espero que se sigan sumando, 
la Democracia Cristiana y otros 
(...), estoy a disposición para 
escucharles”, aseveró la militante 
comunista.

Formalizado 
el piloto de 
EEUU que 
aterrizó sin 
permiso en 
la Antártica

GabrieL boric
PRESIDEnTE

recibí a Jeannette en nuestra casa con 
Paula y Violeta para entregarle mi apoyo, 
cariño y admiración. no me cabe duda 
que ella será mejor de lo que yo he sido 
con creces”.
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